

GK-Klassen besuchen Bauerfeind AG in Zeulenroda

Am 21. Januar 2020 machten sich die Auszubildenden der GK 19a/b (Kaufleute im Gesundheitswesen) auf, um die Bauerfeind AG an ihrem Firmensitz in Zeulenroda-Triebes zu besichtigen. Die Bauerfeind AG ist ein bedeutender Hersteller von Bandagen, Orthesen, Kompressionsstrümpfen und orthopädischen Einlagen.

Nach der Anreise im Bus bei herrlichem Winterwetter erhielten die Auszubildenden einen kurzen Rückblick über die Geschichte des Unternehmens sowie einen Überblick über die Produktpalette der Bauerfeind AG. Danach gab es Gelegenheit, bei einer Führung durch die Produktion die ersten Eindrücke zu vertiefen. Auf besonderes Interesse stießen die Abläufe im großen Lager, von dem aus Kunden weltweit beliefert werden.

Am frühen Nachmittag kehrten die Klassen zurück mit der Gewissheit, am Beispiel der Bauerfeind AG einen wichtigen Teil unseres Gesundheitswesens kennengelernt zu haben.

